

Immer neue Rekorde beim Blauen Band der Spree

- Allgemeines

Erneut weisen die Startmeldezahlen bei Deutschlands drittgrößter Tanzsportveranstaltung zum Meldeschluss eine Steigerung gegenüber dem Vorjahr auf. Mehr als 2000 Starts sind bisher gemeldet und stellen somit eine weitere Bestmarke dar. Das größte Teilnehmerfeld weist bisher das Turnier der Hauptgruppe A-Latein am Ostersonntag auf. Aber auch bei den Lateinturnieren der Senioren steigen die Paarzahlen von Jahr zu Jahr. Und auch zunehmend ausländische Tanzpaare verbringen Ostern in Berlin. So unter anderem Paare aus den USA, England, den Niederlanden, der Schweiz und Österreich. Am (Kar-)Freitag um 10 Uhr geht es los!

10.04.2001 22:55 von Thorsten Sufke